

Martina Pretz ist die Vorsitzende

Der Alzheimer Dorf- und Kulturverein verzeichnet einen Umbruch und wählt eine neue Führungsriege

ALTHEIM - Einen Umbruch gab es beim Dorf- und Kulturverein Altheim (DKVA) bei der Jahresversammlung mit turnusmäßigen Neuwahlen. Neben dem Gründungsvorsitzenden Gerhard Espert, der den Verein 16 Jahre lang führte, stellten sich auch die weiteren Vorstandsmitglieder nicht mehr zur Wiederwahl. Martina Pretz steht nun an der Spitze.

„Ein Macher verlässt die Brücke“ - so ließe sich die Stimmung umschreiben, die während der Jahresversammlung des 172 Mitglieder starken Vereins im Dorfhaus des Dietersheimer Ortsteils Altheim herrschte. Mit stehendem Applaus verabschiedeten die Mitglieder Gerhard Espert aus seinem Amt, das er über vier Wahlperioden engagiert und mit viel persönlichem Einsatz offenbar zur Zufriedenheit aller ausgeführt, ja gelebt hatte. Die Ernennung zum Ehrenvorsitzenden war da eigentlich nur Formsache.

Nach den obligatorischen Berichten von Espert, Schriftführer Friedrich Klose und Kassenwart Uwe Beyer, der von einer gut gefüllten Vereinsschatulle berichtete, wurde auf schriftlichen Antrag der beiden ent-



Der neue Vorstand (hinten von links) mit Nicole Paul, Martina Pretz und Stephanie Sturm sowie (vorne von links) Lothar Schneider, Gerhard Espert und Bürgermeister Jürgen Meyer. Foto: Hans-Bernd Glanz

schuldigten Kassenprüfer der gesamte Vorstand entlastet.

Zu den Wahlen innerhalb des Vereins war mit 56 Teilnehmern über ein

Drittel der stimmberechtigten Mitglieder gekommen. Das beweist, dass neben der ausgezeichneten Arbeit

des bisherigen Vorstands auch das

Interesse der Alzheimer an ihrem Verein nicht nachlässt.

Das zeigten auch die vom Dietersheimer Bürgermeister Jürgen Meyer

als Wahlleiter durchgeführten Wahlen. Die Versammlung beschloss einstimmig eine Abstimmung per Handzeichen, sollten keine zusätzlichen Bewerber für ein Vorstandsamt antreten.

Bei der Wahl der stellvertretenden Vorsitzenden Stephanie Sturm war das jedoch tatsächlich der Fall: Sturm setzte sich in geheimer Abstimmung mit 44:12 Stimmen gegen die ebenfalls vorgeschlagene Elke Smolka durch.

Team für die nächsten vier Jahre aufgestellt

Wiederum per Akklamation wurde Nicole Paul zur Schriftführerin gewählt. Einvernehmlich bestimmt wurde auch Kassenwart Lothar Schneider. Neun Vorschläge gab es für die Wahl der satzungsgemäß maximal sechs Beisitzer, so dass eine weitere geheime Abstimmung nötig wurde. Die meisten Stimmen konnten Manuela Achtelstetter, Simon Espert, Anja Espert-Boß, Sven Pretz, Elke Smolka und Silvia Stäblein-Pretz auf sich vereinen. Sie vervollständigen damit das Vorstandsteam für die kommenden vier Jahre.

HANS-BERND GLANZ